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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche per la Promozione dei Servizi alla Persona

Politiche della programmazione sanitaria- Servizi sociali-Politiche della sussidiarietà- Politiche familiari- Politiche abitative- Politiche
in sostegno degli anziani- Progetto città sane- Prevenzione abuso alcol e sostanze- Politiche dell'accoglienza e dell'immigrazione-
Servizi demografici e cimiteriali

   Verbale n. 20 del 20 aprile 2011 della VIII Commissione
                       Verbale n.   7 del 20 aprile 2011 della  VI  Commissione

L’anno 2011, il giorno 20 del mese di aprile 2011 alle ore 18.00, regolarmente convocate con lettera d’invito
dei Presidenti  Barzon e Foresta, si sono riunite presso la sala urbanistica di Palazzo Sarpi,  la VIII e la VI
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) ed assenti (A) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente VIII P ERCOLIN Leo Componente VI A
BARZON ANNA Presidente VI P SCAPIN Fabio Capogruppo P
TISO Nereo V.Presidente VIII P DI MARIA Federica Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente VIII P MANCIN Marina Capogruppo A
TREVISAN Renata V. Presidente VI A RUFFINI Daniela Capogruppo A
TERRANOVA Oreste V. Presidente VI A SALMASO Alberto Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo A BORDIN Rocco Componente VIII P
PASQUALETTO Carlo Capogruppo A MAZZETTO Mariella Capogruppo P
PISANI Giuliano Componente VIII P DALLA BARBA Beatrice Componente VI A
GAUDENZIO Gianluca Componente VIII A VENULEO  Mario Componente VI A
MARIN Marco Componente VI A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
GUIOTTO Paolo Componente VI A CAVAZZANA Paolo Componente VI P
BUSATO Andrea Componente VIII

VIVVIopnsigliere
A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, il Capo Settore Risorse
Finanziarie  dott. Giampaolo Negrin, il funzionario contabile del Settore Risorse Finanziarie dott. Maurizio
Cardin.
Segretario verbalizzante: Claudio Belluco

Alle ore 17.00 la Presidente Anna Barzon, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

� Proposta di deliberazione della Giunta Comunale n. 2011/0146 del 12/04/2011 avente ad oggetto:
'Concessione fideiussione alla società APS Opere e Servizi di Comunità S.r.l. per la realizzazione della
"Nuova sala del commiato ed annesso impianto di cremazione" presso il Cimitero Maggiore di Padova'.

BARZON Saluta i presenti e apre la seduta, introducendo il dottor Negrin per lo sviluppo
dell’argomento della fideiussione inserita nell’argomento dell’ordine del giorno.

NEGRIN Spiega che il Comune dà fideiussione alla società APS Opere e servizi di Comunità,
recentemente costituita per la realizzazione delle opere previste dalla delibera. Precisa
che all’atto dell’affidamento in house per la realizzazione e gestione dell’impianto e della
sala del commiato, c’era stato il contestuale impegno da parte del Comune di garantirne
la fideiussione. Aggiunge i riferimenti normativi in base alla quale viene concessa la
fideiussione, chiarendo che la durata della garanzia viene prestata per vent’anni, per un
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importo di circa 2,8 milioni di euro.
FORESTA Interviene facendo riferimento alla delibera, in merito all’impegno del Comune a prestare

garanzia, chiedendo informazioni.
NEGRIN Risponde che non è entrato nel merito, non conoscendo il contratto.
FORESTA Mette in rilievo l’articolo della delibera che impegna il Comune a garantire la

fideiussione, riprendendo l’oggetto della delibera, chiedendo, in relazione al contratto a
cui si fa riferimento, di conoscerne il contenuto, auspicando la spiegazione delle
motivazioni che portano alla fideiussione.

NEGRIN Risponde che il contratto è stato firmato dal Settore Amministrativo Lavori Pubblici.
CAVAZZANA Chiede anche in base a quali criteri è stata scelta la Banca Investimenti Sviluppo

piuttosto qualche altra banca.
NEGRIN Risponde che la scelta è stata fatta da APS.
CAVAZZANA Si associa quindi alla richiesta di vedere il contratto.
FORESTA Riassume la richiesta di fondo, relativamente alla trasmissione delle motivazioni che

hanno portato a queste scelte.
LITTAME’ Chiede di acquisire il contratto, il bando di gara, se è stato fatto, come sia stato

aggiudicato e perché è stato aggiudicato ad APS, eventualmente se fosse prevista la
creazione di una società di scopo a cui trasferire l’affidamento, richiedendo un parere
del Segretario Comunale sulla mancata richiesta di un passaggio in Giunta per
l’autorizzazione a firmare un contratto che impegnava il Comune a prestare garanzia su
un importo non ancora stabilito.

FORESTA Riassume le richieste da trasmettere all’Amministrazione.
PISANI Interviene ricordando come siano circa dieci anni che si parla della terza linea del forno

crematorio, interrogandosi quindi sulla  necessità effettiva di questa terza linea e
richiamando un precedente riferimento in Consiglio che non riteneva necessaria questa
terza linea.

BARZON Ritiene che l’argomento sia già stato discusso nel momento della redazione del
Regolamento dei Servizi cimiteriali.

LITTAME’ Chiede se non siano presenti altri tecnici ed amministratori che possano dare risposte e
spiegazioni alle richieste emerse nel corso di questa commissione, evidenziandone
l’assenza rispetto alla convocazione.

FORESTA Prende atto della richiesta spiegando che comunque sarà necessaria un’ulteriore
convocazione per l’ottenimento della documentazione richiesta.

BARZON Spiega che aveva interpellato l’assessore Clai sull’argomento della Commissione ed era
stato risposto che l’oggetto era di natura puramente finanziaria.

LITTAME’ Chiede venga evidenziato in proposito come l’Amministrazione sia assente, chiedendo
che se sono state effettuate le convocazioni, i convocati siano presenti o si giustifichino.

FORESTA Spiega che quando vengono convocate  le Commissioni si inoltra il materiale previsto
dall’argomento, prendendo accordi per la presenza di amministratori o dirigenti che
rispondano: a questo punto ci impegnamo per la presenza in commissione di quanti
possano essere coinvolti dall’argomento.

PISANI Rinnova la richiesta sulla necessità della terza linea.
CAVAZZANA Risponde che la questione era già stata chiusa in precedenza.
BORDIN Prende la parola chiedendo che la Commissione venga istruita nuovamente
BARZON Risponde che è quello che si sta facendo. Verificato che non ci sono ulteriori interventi

ed argomenti da discutere, chiude la seduta alle 17.30.

Il Presidente della VIII Commissione La Presidente della VI Commissione
   Antonio Foresta Anna Barzon

    Il Segretario verbalizzante
               Claudio Belluco


